

Médicos de familia se desmarcan de las críticas a los genéricos

08/11/2012

La Sociedad Aragonesa de Medicina Familiar y Comunitaria (Samfyc) defendió ayer los medicamentos genéricos desmarcándose, así, de las críticas vertidas por el sindicato Fasamet. Samfyc recordó que "las condiciones para su aprobación, comercialización y financiación son las mismas que los fármacos originales" y que "los problemas de seguridad por alergias ó intolerancias a los diferentes excipientes pueden surgir igualmente en los fármacos originales y en los genéricos". De hecho, expuso que "a la hora de su prescripción debería primar el principio activo antes que la marca comercial"
